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在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面
我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们
一起来看一看吧。
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科学研究发现，人呈微醉状开车，其发生事故的可能性为没
有饮酒情况下开车的16倍。所以，饮酒驾车，特别是醉酒后
驾车，对道路交通安全的危害是十分严重的。

记得有一次，我正走在放学回家的路上，忽然听见不远处传
来一阵“嘶——”的紧急刹车声和撞击声。我闻声望去，原
来是接送学生的面包车和一辆正在拐弯的小轿车撞上了，小
轿车的车头撞到了面包车的尾部，面包车的油漆被撞掉了一
块，还有一部分畸形了，而小轿车的车灯也撞了下来。我当
时心猛地一震，想：面包车上那么多的学生多危险啊!

要是司机的反应慢了一点点，那一车含苞待放的小花朵，或
许还没来得及绽放，就被这场车祸葬送了性命。想到这，吓
得我出了一身的冷汗。这时双方车主争论了起来，我靠近了
一点儿，闻道小轿车车主的身上有一股难闻的酒气，显然是
喝了许多的酒。这时，交警也赶到了现场来处理这场交通事
故。

那些醉酒驾驶的人们，不要再让自己的生命在生死线上徘徊
了;那些不遵守交通规则的人们，请遵守交通规则吧!作为一
名小学生，我要以身作则，一定要严格遵守交通规则。

交通安全，从我做起。这是刻不容缓的问题。让我们珍惜生



命，注意交通安全吧。
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市局组织各单位学习了禁止酒驾的相关材料，通过学习，我
深知作为一名执法者，同时又是一名守法者。更知道遵守交
通法规的重要性。禁止酒驾不仅是保护自己，也是是爱护家
人，爱护他人的体现，更是展现职能机关执法，遵法的窗口。

首先从违法成本来说，根据《刑法修正案》(八)的最新修改，
醉酒驾驶机动车，不管是否造成后果，都将按照“危险驾
驶”定罪，处以1至6个月拘役，并处罚金。这就意味着醉酒
驾驶将不再是违法，而是一种犯罪行为，最长可处6个月的拘
役，醉驾被查者的身份也由普通违法者变成犯罪嫌疑人。同
时，根据修正案草案，醉驾者将被吊销驾驶证，且5年内不得
重新取得驾驶证;对醉酒后驾驶营运机动车的，将吊销驾驶证，
10年内不得重新取得驾驶证。重新取得驾驶证后，不得驾驶
营运机动车。

从共同的违法成本看，醉驾当事人不光失去自由，还将损失
金钱，更留有犯罪记录。对于一名公安来说，根据单位的有
关规定，其性质和后果之严重不言而喻。

其次，为了公安干警在广大人民群众中的威信，树立民警在
人民群众中的良好形象，市局和总队对驾驶员的`严格要求，
在驾驶公车时，必须带齐双证，签好派车单，坚决杜绝酒驾，
加强民警小时工作外的思想和生活管控，从政治，思想，行
动展开爱警活动。

自从公安部提出五条禁令后，北京公安局就加大了对酒驾的



严管程度，通过组织民警观看警示教育片的形式，让大家在
思想上绷劲酒驾这根弦，加强思想意识。还利用基层党支部
的作用，逐一对单位爱喝酒，能喝酒的民警谈话，劝其少喝
酒、不喝酒，从根源上杜绝酒驾。
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最近一段时间，因酒后驾车而引发的恶性交通事故频频发生，
其导致的血案、惨案不断冲击公众的神经。由于安全教育的
缺失，执法管理的缺位，以及现行法律的缺憾等原因，酒后
驾车成为一种普遍现象，其是一种对生命权的极端漠视和肆
意践踏的行为，同时，也公共交通秩序和安全带来很大影响，
成为社会不和谐因素。因此，我们从构建和谐社会的高度，
多措并举，多管齐下，切实治理酒后驾车。

切实治理酒后驾车，必须树立全民的交通安全意识。造成酒
后驾车很大程度上于当前社会喝酒，劝酒，逢酒必饮的风气和
“喝点酒照样能把车开回家”的盲目自信，麻痹大意的心理
有关，可以看出，公众的安全意识还是很薄弱。对此，各有
关部门和媒体也相应采取了多种宣传方式和途径对酒后驾车
的危害性进行宣传，但是力度还不够且仅依靠交管部门开展
安全教育的力量也不够，政府、企业、学校、社区乃至家庭
都应尽到宣传教育的责任和义务，另外，在酒店门口悬挂酒
后驾车危害性的标语，在酒店餐桌上设置酒后不驾车的提倡
卡。逐步使“饮酒不开车，开车不饮酒”成为全社会的共识
和自觉行动，从而降低酒驾萌发的概率。

切实治理酒后驾车，还应加快完善和健全现行法律制度。纵
观世界发达国家认定酒后驾驶机动车辆的标准，可以看出我
国的标准还是比较低且认定不清晰，何为饮酒，何为醉酒，



检测和认定也不科学，同时，与国外相比，我国违法成本还
太低，以致一些肇事者还存在“我能摆平一切”，出事后能
搞定的想法，把他人生命当儿戏。为此，相关法律部门应加
强调研，借鉴国外通行做法，建议人大在《刑法》中增加饮
酒，醉酒驾驶机动车罪，加大对酒驾的处罚力度，对酒
驾“零客忍”，使酒驾者知道“醒”，感到“疼”，使他们
不敢跨越雷区半步。

切实治理酒后驾车，应健全治理的长效机制。当前，交通部
门查处酒驾行为一般是一阵风般的运动式执法，其确实能够
揪出一批“倒霉蛋”，但是大家都有一个心照不宣的想法，
整治风头一过，小酒照喝，小车照开。可以看出，建立交警
部门专项整治，突击严打，日常执勤执法融为一体的长效机
制已刻不容缓，交管部门也应树立一种长抓不懈的思想观念，
做到发现一起查处一起，决不姑息。同时探索部门和单位联
动机制，比如将酒驾纳入单位内部考核，协调保监会等部门，
将车辆保险和银行个人诚信体系挂钩。

治理酒后驾车其实不是政府的独角戏，需要全社会配合。一
个良好的交通秩序需要全社会的共同参与和维护，在公民道
德建设中把-“酒后驾车”纳入公民道德建设内容中，培养广
大司机守法，形成良好素质的同时，各有关群体如饭店经营
者在劝导喝酒者不开车方面应当负起责任，如设立信息员对
酒后驾车进行劝阻或及时向交警部门报告相关信息，各饭店、
酒吧等场所设置酒精测试站，让全社会共同监督酒后驾车行
为。在治理酒后驾车上多一些人性化的创新和智慧。

“酒驾猛于虎”，随着全民交通安全意识的提高，法律法规
的健全，治理机制的完善，我相信有交警和相关部门的不懈
努力，全社会的以齐抓共管，我们一定能进一步治理酒后驾
车行为，营造一个有序健康，安全的城市环境，从而开
创“社会和谐人人有责，社会和谐人人共享”的局面。



教师酒驾警示教育简报篇四

时至今日,“酒驾,醉驾”几乎可以算是一个老生常谈的问题
了,酒驾也已经入刑了,但是就在这样一个全民抵制酒驾醉驾
的大背景下,我们看到了很多人还存在侥幸心理,有政府干部,
有明星,也有老百姓,在酒驾入刑之后，仍然有少部分同志,不
顾自身和他人生命和家庭的安危,抱着侥幸态最终后悔莫及,
很多人都是自以为是,以为喝酒对自己没有影响,只要运气不
是很差,就不会被查到。但喝酒之后的行为很难控制,所带来
的危害不光是对自己生活和工作的影响,对社会公众生命、财
产安全也会带来危害。

酒驾所暴露的问题,是令人震惊,让人担忧的,我行多次对禁止
酒驾作出相关规定,依然有同志报侥幸心态。对酒驾的教育和
警示我们学习了不少,采取了多种方式,也取得了不小的效果,
但是我认为此类案件仍不断发生的原因不仅仅只是有没有法
律意识的问题,更要让我们每个人树立一种道德意识,我们要
尊重自己,尊重他人的生命,切实增强安全意识,自律意识和道
德意识,才能把法律约束内化为一种道德自觉,从而真正养
成“开车不喝酒,喝酒不开车”的良好习惯,从源头上杜绝酒
后驾驶事故的发生。

酒驾。更要根据此次事件由此及彼的推出和防范其它有损储
备形象的行为,坚决履行自己的职责,树立起一个良好的正面
形象,为单位的发展贡献一份力量,为创造出一个和谐美好的
社会环境奉献出自己的一份力量。
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9月8日，备受社会关注的“成都__醉酒驾车死刑案由__省高



级人民法院作出终审判决，对被告人__以“以危险方法危害
公共安全罪”，判处无期徒刑，剥夺政治权利终身，判决书
一出，顿时在群众中引起了轩然大波。

__长期无证驾驶，多次违反交通法规，在醉酒驾车与其他车
辆追尾后，为逃逸继续驾车超限速行驶，先后与4辆正常行驶
的轿车相撞，造成4人死亡、1人重伤。

对此，各大媒体和网络对有关法律专家进行了走访，最后归
结为一条，那就是：以危险方法危害公共安全罪的，按照刑
法规定，应处10年以上有期徒刑、无期徒刑或者死刑。具体
决定对被告人的量刑时，要综合考虑犯罪情节、伤亡后果和
被告人的主观恶性及人身危险性。犯罪嫌疑人归案后，认罪、
悔罪态度较好，积极赔偿被害方的经济损失，一定程度上获
得被害方的谅解，依法可从轻处罚，所以判处其无期徒刑，
剥夺政治权利终身。有了这一解释，部份人对此表示理解，
但仍有绝大部分人难以接受。

我对这个事件的看法是：法律是用来维护社会公平公正，保
障公民合法权益不受侵犯的，惩治—固然是法律的一个功用，
但法律设立的初衷更侧重通过这种惩治，给犯罪分子本身一
个告诫，也给社会中的他人一个警示。所以，量刑的`轻重相
比较而言，已经不显得特别重要了。

事件的背后究竟给予我们何种启示?

酒，自古以来在我们的生活中扮演了极其重要的角色，浓郁
的酒文化也是中国悠久历史文化的一个重要组成部分。古代
人喜欢嗜酒，现代人更崇尚喝酒。有事没事，朋友聚会，唠
唠家常，沟通感情，饭桌边，酒席上少不了酒瓶的身影，感
情因为酒的存在而拉近，气氛更因酒的存在而调和。我们说，
适量饮酒对人的身体健康有着积极的意义，但凡事总讲求一个
“度”，超过一定限度，好事也总能办坏，“过犹不及”说
的就是这个道理。



从饮酒这个问题上就能显现出中国人安全意识的不强，国民
素质的不高。在西方，人们饮酒之后会自觉地选择打的或乘
公车回家，绝对不会选择自行驾车，这不仅是对自己生命的
负责，更是对别人生命的尊重。而我们国人，往往对自己的
能力过于自信，“没什么大不了的，看我的”种种逞能表现
的背后就往往会酿成大祸甚至悲剧!!

在此，我们呼吁，不要痴迷觥筹交错，以正确的态度对待饮
酒，善待人生。


